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L'Union : M. le président, quelle 
est votre appréciation du cham-
pionnat national qui vient de 
se dérouler ?
Anaclet Mathieu Taty : "Les 
jeunes étaient vraiment motivés 
du fait d'avoir retrouvé la com-
pétition après dix ans d'absence. 
Notre objectif était de jauger le 
niveau réel de nos compétiteurs. 
À cet effet, nous avons découvert 
des talents cachés dans les six pro-
vinces. Au niveau performance, 
nous avons assisté à une compéti-
tion relevée avec de jeunes athlètes 
qui se sont manifestés en réali-
sant de très bonnes performances. 
Même si des records ne sont pas 
tombés. Nous allons demander 
aux athlètes de travailler davan-
tage parce qu'un athlète de haut 
niveau se prépare dès aujourd'hui. 
Nous avons des échéances et nous 

allons motiver justement ces der-
niers de façon qu’une fois rentrés 
chez-eux, ils puissent travailler 
avec acharnement.
La révélation de ce champion-
nat national, Josée Amoussou, 
est issue de l'Ogooué-Maritime. 
Quel est le processus mis en 
place pour suivre cette jeune 
fille ?
"Nous allons donner des orien-
tations aux entraîneurs et à la 
Direction technique provinciale 
de la Ligue de l'Ogooué-Maritime 
afin de suivre cette jeune sprin-
teuse, vainqueur sur 200 m et 2e 
au 100 m. La Direction technique 
nationale sera en contact perma-
nent avec ses encadreurs.
Quelle est la prochaine activité 
fédérale pour conserver juste-
ment cette mobilisation que 
nous avons vue durant deux 
jours ?
"L'organisation très prochaine-
ment des compétitions interzones 
(Nord, Est, Sud, Ouest). Deux 

ligues vont s'opposer et au terme 
de ces compétitions, les athlètes 
qui réaliseront les minima seront 

qualifiés pour les prochains cham-
pionnats nationaux. Les ligues 
vont s'atteler afin de préparer 

les athlètes et organiser les dé-
tections des jeunes dans le milieu 
scolaire."

Anaclet Mathieu Taty : '' Nous allons demander 
aux athlètes de travailler davantage"
Entretien réalisé par Prosper Sax NZE 

BEKALE
Libreville/Gabon

IL est annoncé partant depuis 
quelques jours par la presse 
nationale et transalpine. 

On évoquait Sassuelo, Bologne, 
Sampdoria, Torino, comme l'une 
des prochaines destinations du 
latéral droit international gabo-
nais Anthony Oyono qui évolue 
aujourd'hui au sein de la forma-
tion de Forisone (D2- Italie). 
Club avec lequel il est lié jusqu'en 
juin 2024.
Joint au téléphone, l'internatio-
nal gabonais renseigne qu'il est 
bien parti pour rester à Forisone, 
surtout que le club, actuel leader 
de Série B, est bien placé pour 
accéder en Série A (D1) la saison 
prochaine.
"Non ! Je vais rester à Forisone 
qui joue la montée en Série A 
cette saison. Mais je sais qu'il y 
a le Torino qui s'intéresse à moi. 
Mais il n'y a rien de concret pour 
le moment. Attendons la fin de 
la saison pour être situé. Mais 

pour l'instant, j'ai un contrat 
avec Forisone qui court jusqu'en 
2 024".
Après 18 journées de cham-
pionnat de Série B, Forisone, le 
leader, compte 36 points au clas-
sement général contre 33 pour 
Reggina et 30 pour Bari. Cette 
saison, notre jeune compatriote 
compte huit apparitions.

Anthony Oyono : " 
Je reste à Forisone "

Willy NDONG
Libreville/ Gabon

Anthony Oyono sous les cou-
leurs de Forisone. 
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LA Fédération gabonaise d’ath-
létisme et la ligue de l’Estuaire 
ont conjointement organisé, le 
15 décembre passé, la première 
édition du Challenge de détec-
tion des jeunes talents en milieu 
scolaire. Une compétition qui 
vise en fait à dénicher les futurs 
grands athlètes du pays.
Ils étaient un peu plus de 80 
jeunes, venus de huit établis-
sements des zones nord, sud, 
est et ouest de Libreville, à se 
donner rendez-vous dans les 
locaux de l’Institut national de 
la jeunesse et des sports (INJS), 
pour participer à cette édition. 
Au programme, 8 disciplines : 
100 m, 400 m, 800 m, 1 500 m, 
lancer de poids, de javelot, sauts 
en hauteur et en longueur.
Au final, une trentaine de jeunes 
ont été détectés par la fédéra-
tion via sa Direction technique 
nationale (DTN), notamment 
ceux ayant occupé les trois pre-

mières places du podium dans les 
8 disciplines. Wilfried Bigangoye, 
président de la Ligue de l’Estuaire 
d’athlétisme, structure sportive 
qui a accueilli cet évènement, a 
présenté l’intérêt de cette com-
pétition qui est intervenu à la 
veille du championnat national. 
" L'objectif visé est d’amener plus 

de jeunes sur les pistes d’athlé-
tisme. Ils seront ensuite orientés 
vers les clubs ", a-t-il expliqué.
Cette initiative, qui s’étendra sur 
l’ensemble du territoire, selon 
la fédération, est louable dans 
la mesure où elle permettra au 
Gabon de disposer d’un vivier 
d’athlètes sur le plan national.

Athlétisme : une trentaine 
de jeunes détectés

PSNB
Libreville/Gabon

Une jeune athlète lors de sa séance du lancer de poids.
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  Anaclet Mathieu Taty, président de la Fédération gabonaise d’athlétisme.
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